

暑い日が続いていますが、室内外でたくさん遊び毎日元気いっぱいの子どもたちです。最近、同じクラスの友達や保育者に親しみをもって関わる姿がよく見られます。遊びを真似たり、追いかけてあったり、笑いあったりと可愛らしい姿がたくさん見られますよ。いつも一緒に過ごす仲間が安心できる存在となっているようで嬉しく思います。これからも安心できる環境の中でいろんなことに興味をもち、様々な遊びを楽しんでいけるとよいと思います。



ちょろちょろ～
お水が出てきて
面白いな！



お風呂のように浸
かってまったり♡
気持ちいいな～



これは何だろ
う？冷たくて、
つるつるしてい
るな～



初めての水遊び・水遊び

天気の良い日は、保育室前のテラスにて水遊びを楽しんでいます。繰り返し遊んでいくうちに、水に触れることに不安になっていた子ども少しずつ慣れ、手足で水の冷たさを感じたり、バケツなどの道具を使って遊んだりできるようになってきました。これから暑い日が続きそうですね。今後も熱中症に気を付けながら、水だけではなく氷や泡などを使って夏ならではの遊びが楽しめるように、工夫していきたいと思っています。

異年齢交流をしているよ



1歳児のお友達と廊下や保育室をオープンにして交流をしています。年上児の遊んでいる様子をじーっと見たり、真似てみたりと沢山刺激を受けている子ども達です。繰り返し遊ぶ中で、担任以外の保育者や違うお部屋の環境にも慣れ、楽しんで過ごしていますよ♪

ぽっとな落としに挑戦

ぽっとな落としは、ミルク缶の蓋に穴を開け、子どもの手に持ちやすいようにペットボトルのキャップを繋げたものを穴に落とす手作り玩具です。持つ、持ち替える、押す、入れる、手に持ったものを意識で離すなどの手指の細かい動きが経験できる遊びの一つです。



缶の中から、
入れたもの
を出してい
るよ！



指で上手に挿ん
でいるよ！

この穴の中
に入るかな？



手のひらを使っ
て押し込んでい
るよ！



入れる穴とフィルムケースの位置を合わせることも、微細な力加減が必要で、子どもたちにとっては難しい動きです。どの子どももなかなか入らないからこそ面白みを感じ、集中して遊んでいますよ！

おわがい

- 水遊びは、続けて行うこともあります。水遊びを持ち帰った際は、洗濯をして翌日に持たせてください。
- 爪が長いと自他ともに傷つけてしまう可能性があり危険です。爪はこまめに確認し、切ってあげてくださいね。